

Charles Kahudi

Kahudi indisponible quatre à huit semaines

PRO A L'ailier international de l'ASVEL, Charles Kahudi, a été opéré hier à Amsterdam de la cheville droite et sera indisponible quatre à huit semaines, a-t-on appris auprès du club rhodanien champion de France. « *Après avoir fait le tour des spécialistes, il n'avait pas d'autre solution que*

de se faire opérer car sa cheville était trop douloureuse », a déclaré J.D. Jackson, le coach de l'Asvel. Victime de deux entorses la saison dernière, Charles Kahudi (30 ans) n'avait pas pu se soigner cet été en raison de sa présence en équipe de France pour le TQO puis les JO de Rio.

L'Équipe – Mercredi 7 septembre 2016

Kahudi opéré

Pro A L'ASVEL va devoir commencer la saison sans son ailier international Charles Kahudi, qui sera au moins forfait pour le Match des champions, face au Mans, le 20 septembre, a confirmé le coach JD Jackson au journal *le Progrès*. Kahudi devrait subir une arthroscopie d'une cheville qui le fait souffrir depuis

longtemps, à la suite d'une grosse entorse subie l'an passé, suivie d'une deuxième pendant la finale de Coupe de France perdue face au Mans, début mai. Le joueur, qui avait ensuite enchaîné play-offs et équipe de France, a consulté un spécialiste qui recommande cette opération.

L'Équipe – Lundi 5 septembre 2016